

**Pregunta con solicitud de respuesta escrita E-009597/2015
a la Comisión**

Artículo 130 del Reglamento

Javier Couso Permuy (GUE/NGL) y Pablo Iglesias (GUE/NGL)

Asunto: Diálogo ACP-UE sobre migración y desarrollo

En julio de 2014, expertos de la UE y de los países ACP (África, Caribe y Pacífico) se reunieron en Bruselas para abordar la problemática de la trata de seres humanos y el tráfico ilegal de migrantes. Además de definirse los ámbitos concretos de cooperación entre estas entidades para hacer frente a ambos fenómenos, ¿qué avances se han producido en esta materia un año después?

¿Está al corriente la Unión Europea de si se están cumpliendo los puntos acordados en el diálogo en materia de respeto de los derechos humanos?